



Organizan el “Foro de Juventudes Participativas Mérida 2022”

Boletín No.2283

Organizan el “Foro de Juventudes Participativas Mérida 2022”

Con el fin de escuchar a jóvenes mexicanos, sus preocupaciones, propuestas, así como sus problemas de acceso a empleo, trabajo y diversas oportunidades, se llevó a cabo el “Foro de Juventudes Participativas Mérida 2022”.

La presidenta de la Comisión de Juventud, diputada Karla Ayala Villalobos (PRI), aseguró que son nulas las acciones enfocadas a este sector de la población, lo que además se refleja en la falta de presupuesto y solo se les menciona cuando se trata de un tema electoral.

En el encuentro, realizado en Mérida, Yucatán, señaló que la Ley General de Juventudes que se trabaja será un mecanismo donde estén “reflejados nuestras obligaciones, derechos y se haga visible la realidad que tienen en nuestro país, pues no es lo mismo para uno en la Ciudad de México o uno en Chiapas”.

Enfatizó que se debe trabajar en la elaboración de esta propuesta pues no es algo de un día para otro, pero se requiere de la ayuda de las y los jóvenes del país para que la actual no sea una Legislatura que no pudo sacar esta ley. “La ley no tiene partido ni color, es de nosotros y para nosotros”, sostuvo.

El diputado Rommel Pacheco Marrufo (PAN), integrante de la Comisión de Juventud y organizador del evento, indicó que de 316 leyes que existen en nuestro país solo en 30 se reconocen los derechos de las personas jóvenes, lo que equivale a menos del 10 por ciento; además, de 31 millones, 14 millones tienen empleo.



Comentó que el presupuesto para juventud de este año es de 115 millones de pesos, una disminución en comparación a años anteriores. “Es momento de que levanten la voz para que se haga el cambio necesario, no solo en lo político, sino desde pequeñas acciones. Hoy no hay partidos ni colores, estamos aquí para ayudar a crear la ley”

En su turno y de manera virtual, el diputado Javier López Casarín (PVEM) comentó que como jóvenes es importante tomar riesgos, conocer su entorno y fijar metas a largo plazo para que haya crecimiento.

Agregó que cuando se quiere cambiar las cosas se requiere tiempo, legislación, medio ambiente, además la innovación, ciencia y tecnología son motores de las economías.

Mediante un video, Pedro Kumamoto, regidor del municipio de Zapopan, Jalisco, planteó que la ley de juventudes debe contener derechos materiales, porque los jóvenes no pueden comprar o rentar casas, tampoco tienen acceso a la salud o a un trabajo que permita sindicalización y derechos mínimos. Se requiere impulsar una visión de juventudes dentro de los espacios de seguridad ciudadana.

La diputada local, Ingrid del Pilar Santos Díaz, dijo que suena fácil querer hacer algo como jóvenes, pero hay pocos foros donde pueden participar y expresar sus necesidades. Lo que hoy se haga dejará un precedente para las siguientes generaciones.

“Lo que hoy le duele a la juventud es la inclusión, falta de oportunidades, desigualdad frente a personas de su edad en otras entidades; lo que necesitamos es abordar esa ley y aplicarla, debe hacerse realidad lo que se ponga en ella y se vea reflejado”.

Gerardo Vera, creador de contenido en redes sociales y vicepresidente interino de la organización Política Juvenil Internacional, dijo que las personas jóvenes tienen la responsabilidad de lograr cambios en la vida política del país. “Los jóvenes no somos apáticos, más bien nos enfrentamos a la impotencia, queremos impulsar cambios, pero no sabemos cómo”. Invitó a todos a que participen y se unan para construir un México mejor.

En el encuentro se realizó un panel para abordar los temas de política social, económica, de igualdad y jurídica, en la cual participaron la diputada Ayala Villalobos, el diputado Pacheco Marrufo, la diputada local Santos Díaz, así como el creador de contenido Gerardo Vera.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

07/08/2022

LEGISLATIVO



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/organizan-el-foro-de-juventudes-participativas-merida-2022-#gsc.tab=0>